

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 19. September 2016

Weltkindertag am 23.09.2016 mit großer Veranstaltung an der Willy-Brandt-Halle

Die Stadt Mühlheim fügt in ihren Veranstaltungskalender ein Highlight speziell für die Mühlheimer Jungen und Mädchen anlässlich des Weltkindertages ein. Am 23.09.2016 wird zum ersten Mal der Mühlheimer Kindertag an der Willy-Brandt-Halle in der Zeit von 15:00 bis 18:00 Uhr statt gefeiert. Bei schönem Wetter findet das Fest rund um die Willy-Brandt-Halle statt, bei schlechtem Wetter stehen die Räumlichkeiten im Inneren zur Verfügung.

Der Weltkindertag soll auf die Rechte der Kinder aufmerksam machen. In Mühlheim ist das ausgegebene Motto in diesem Jahr „Kinder haben das Recht auf Spaß und Freude“.

Die Erste Stadträtin Gudrun Monat: „Ich freue mich im Besonderen, dass wir für die kleinsten Einwohner unserer Stadt eine tolle und abwechslungsreiche Veranstaltung anbieten können, die künftig jährlich stattfinden soll. Ich möchte mich in diesem Zusammenhang für die gelungene Zusammenarbeit mit unserem städtischen Kindergärten und auch der Stadtbücherei bedanken, die mit viel kreativen Input diese Zusammenstellung attraktiver Aktionen erstellt haben. Gerade die Kleinsten haben es sich durch den gesellschaftsstrukturellen Wandel mit all seinen negativen Begleiterscheinungen verdient, einmal mehr im Mittelpunkt zu stehen.“

Die Aktionen im Detail:

- Apfelsaft selbst herstellen; Kelterei Böhm in Kooperation mit KiTa-Bornweg
- Vorlesen auf Deutsch und Türkisch in der direkt angrenzenden Stadtbücherei
- Luftballontiere; KiTa-Bürgerpark
- Malforum; KiTa-Bürgerpark
- Klingendes Mobil; KiTa-Markwald
- Liedermacher; KiTa-Schlesierstraße
- Vorstellung des u-3 Angebotes der Krippe Mühlmäuse
- Bewegungsparcour; Goethekids-KVB
- Schminken; KT-Markwald-Raabestraße-Schlesierstraße
- Slackline; KT-Markwald
- Rollenrutsche und Glücksrad; KT- Raabestraße

Tassen selbst bemalen; KT-Schlesierstraße